CABRERIZOS

Un convenio entre la Junta, Salamanca y Moriscos permitirá recuperar el Cordel de Medina

La Consejería de Medio Ambiente regenerará el terreno y los ayuntamientos se comprometen a controlar la limpieza de la zona

El Ayuntamiento de Cabrerizos aprobó aver en el pleno por unanimidad el acuerdo al que ha lle gado la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León y los ayunta-mientos de Salamanca y Moriscos para acometer una actuación integral en los tres kilómetros del Cordel de Medina.

El objetivo de las administra-ciones es acometer las labores de limpieza y restauración en la vía pecuaria para evitar los vertederos incontrolados con la acumulación de escombros y basuras que se acumulan en algunas zonas de este camino, muy utilizado como zona de paseo por los vecinos de estos municipios y la capital.

De esta manera, el Ayuntamiento de Salamanca se encargará de la retirada de los escombros y voluminosos de la zona y la Junta se compromete a refo restar y regenerar toda la zona con la plantación de especies arbóreas y arbustivas, además de la colocación de señales informativas de la existencia de la vía y carteles de prohibición de depositar residuos. Por su parte, la colaboración de los consistorios de Cabrerizos y Moriscos se ma terializará en la vigilancia y el control continuos para mantener limpia y acondicionada esta vía pecuaria.

Tras la aprobación por los plenos de los distintos municipios, se procederá a la firma del acuerdo en breve, y se constitui-rá la comisión de seguimiento para llevar a cabo la evaluación de las actuaciones y el estado de

Por otra parte, el PP apoyó en



Concejales de la Corporación durante el pleno de ayer. I EÑE

La vía pecuaria contará con señales informativas de este paso y carteles de prohibición de tirar escombros y residuos

solitario el incremento de la ordenanza que regula el precio del servicio de la Escuela Municipal de Música, con la ampliación de las clases de instrumentos, que pasarán de 30 a 45 minutos.

En cambio, se aprobaron por unanimidad las adhesiones a la central de contratación de la FEMP v a la Red Española de Municipios de Acogida a Refugiados y las dos mociones pre-sentadas por IU y PSOE para sumarse a la Semana Europea de la Movilidad v sobre la adopción de medidas para combatir la discriminación sexual.

CASTELLANOS DE MORISCOS



La zona en la que se proyecta la nueva calle. | EÑE

El Ayuntamiento unirá el polígono industrial con la urbanización Lares con una nueva calle

EÑE I CASTELLANOS DE MORISCOS El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos unirá la urbanización Lares de Castellanos con el Polígono Industrial me diante una calle de nueva creación con el objetivo de mejorar la seguridad víal en la salida a la urbanización, un punto negro de la N-620 en el que ha habido incluso accidentes mortales. En el pleno celebrado ayer en la localidad, el alcalde dio cuenta del expe diente para la contratación de esta obra que unirá las dos zo-nas desde la calle Ría de Vigo hasta la calle Peñaranda del

polígono. Un camino de tan sólo 150 metros, que es lo que separa ambos núcleos urbanos, que discurrirá en paralelo a la carretera nacional pero que permitirá que los vecinos de Lares no tengan que utilizar el peligroso cruce de salida de la urbanización y puedan acceder a la nacional desde la nueva rotonda que ha ejecuta do Fomento en la salida del polígono. "Se trata sobre todo de mejorar la seguridad y evi-

OTROS PUNTOS

Tráfico

Uno de los puntos del pleno analizó la Ordenanza Municipal de Tráfico y Seguridad Vial. Un documento que regulará toda la organización y seguridad vial del municipio aunque no supondrá cambios en la circulación en la localidad.

Crédito

El pleno aprobó una modificación de crédito de 79.000 euros para varias partidas de personal y adquirir medio millar de libros sobre la historia del municipio que quedarán como regalo institucional.

tar accidentes. Habíamos pedido dos rotondas, pero Fomento nos ha dicho que solo habrá una en el polígono y haciendo esta calle, los vecinos podrán utilizarla para salir en dirección a Salamanca con mayor seguridad v tranquilidad", aseguraba ayer el alcalde, Ángel Molina.

SANTA MARTA DE TORMES



Ayuntamiento homenajea a Antonio Muñoz El Avuntamiento de Santa Marta realizó aver un homenaje a la memoria de Antonio Muñoz, que fue miembro del Consejo de Ciudad y por su implicación en la vida municipal santamartina. | EÑE



Animado Día de la Piragua para iniciar las fiestas Más de medio centenar de niños y adultos participaron aver en el Día de la Piragua celebrado a orillas del Tormes en el embarcadero de la calle Bajada del Río, dentro de las actividades previas del programa festivo. I EÑE